

Antrag

Vertrag „Gürtelfrische West“

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich des Projektes „Gürtelfrische West“, zur Bezirksvertretungssitzung am 24.09.2020 gem. GO-BV §24, folgenden Antrag:

Die zuständigen Magistratsdienststellen mögen die Verträge zur Beauftragung der Durchführung des Projektes „Gürtelfrische West“ an art:phalanx in Rahmen einer noch heuer stattfindenden Sitzung einer Kulturkommission offenlegen.

Begründung:

In der Presse wurden unterschiedliche Zahlen über die Kosten des Projektes „Gürtelfrische West“ kolportiert. Die Bezirksräte unseres Bezirkes haben das Recht über die Entstehung dieses Projektes und deren Abwicklung auch im Nachhinein informiert zu werden.

BR Peter K. Estfeller